



Prioritäten bei Ausleihen von Vereinsmaterial

In der Vergangenheit ist es vorgekommen, dass einzelne Mitglieder sobald das Online-Formular für die Boots-Ausleihe freigeschaltet war dort Ihre Jahresplanung eingetragen haben, nach der Devise "Wer zuerst kommt mahlt zuerst."

Das ist nicht im Sinne des SCNS.

Aus diesem Grund hat sich der Vorstand überlegt ein neues System einzuführen, das die Vergabe der Boote besser regelt. Es sollen entsprechende Prioritäten vergeben werden, die sich am Engagement ausrichten.

Prioritäten werden vergeben, damit niemand benachteiligt wird, wenn es zu Engpässen bei Booten kommt. Gleichzeitig will der Verein engagierte Mitglieder durch höhere Prioritäten bei Booten fördern.

Bei Engpässen haben die Segler die Möglichkeit untereinander Vereinbarungen (z.Bsp. abwechseln) zu treffen.

Anerkannt werden alle Engagements bei Aktivitäten des SCNS und des LVSS, wie z.Bsp.

- Regattahelfer auf dem Wasser oder an Land
- Ein-Auswintern
- Materialarbeiten
- Trainer- und Trainer-Assistententätigkeiten
- Reinigungs- und Pflegearbeiten auf der Basis
- sonstige Tätigkeiten auf der Basis
- Ämter im SCNS und im LVSS

Alle Aktivitäten werden familiär zusammengefasst.

Im Einzelfall entscheidet der Ansprechpartner des Ressorts oder der Vorstand.

Erlaubt uns folgende Bemerkung: Wir alle sind im Verein, um in unserer Freizeit gemeinsam den Segelsport auszuüben. Es ist dabei wichtig, dass sich alle wohl fühlen. Dazu gehört unserer Meinung der vernünftige Umgang mit Vereinsmaterial, Sauberkeit, Ordnung und Disziplin. Ge- und Verbote sind immer nur Hilfskonstruktionen und ersetzen nicht den engagierten Willen zum Erreichen gemeinsamer Ziele.

Bosen, der 24.03.2016, Der Vorstand